

Is' wieder Weihnachten?

Liebe Olchingerinnen und Olchinger.

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und eigentlich beginnt jetzt die staade Zeit mit Nebel, erstem Schnee und immer kürzer werdenden Tagen. Aber die Politik macht davor keinen Halt kennt keine staade Zeit. Spätestens im Januar werden wir uns mit dem Wahlkampf zur Bundestagswahl beschäftigen und in der Olchinger Kommunalpolitik ist eh keine Pause:

Ein weiterer, völlig unerwarteter Fraktionswechsel mit weitreichenden Folgen, dritter und letzter Bauabschnitt im Geiselbullacher Gewerbegebiet mit Wellness Oase, nahezu unveränderter Grundsteuerhebesatz, Sport-, Kultur und sonstige Zuschüsse, Weiterentwicklung ÖPNV, Bildungsausgaben und natürlich vier Feuerwehren mit nötigen Geräten, Fahrzeugen und Unterkünften stell(t)en uns vor große Herausforderungen. All das ist nur ein Auszug dessen, was noch bis Ende 2024 diskutiert wird/wurde und nun zum Teil noch in den Haushalt 2025 und folgend gegossen werden muss.

Mit dem Haushalt 2025 hört das Jahr 2024 auf und mit dem Haushalt fängt das neue Jahr 2025 an. Wären da nicht die Weihnachtsferien, die ein Pause erzwingen, die Politik würde wohl auch vor den Rauhnächten nicht haltmachen. Vielleicht ist das mit einer der Gründe, dass der politische Nachwuchs, wenn die Dinge einmal erlebt wurden, schwer zu halten ist.

Nehmen Sie gerne Kontakt mit der Olchinger SPD auf und bleiben Sie politisch mit uns auf dem Laufenden.

Ich wünsche Ihnen Allen im Namen der SPD-Fraktion im Stadtrat Olching eine besinnliche und schöne Adventszeit, sowie erholsame Weihnachtstage, einen fröhlichen Jahreswechsel und ein gutes und friedlicheres Jahr 2025.

Und wie schon Karl Valentin seinerzeit für uns alle sagte: "Wenn die staade Zeit vorüber ist, dann wird's auch wieder ruhiger."

Ralf Greim, Fraktionsvorsitzender SPD Olching